

Salsa, Cumbias, Chas, Son

Dentro de muy poco tiempo Corazón Latino se convirtió en uno de las bandas latinas mas conocidas en Suiza. Ya tocaron en varios clubs y Open Airs conocidos en Suiza y Alemania, como el "Caliente" de Zurich, Berna y Arosa y el Sambafestival de Offenburg en Alemania. Con la grabación de su nuevo CD volvían a la cuna de su música a la costa de Colombia. Con Einar Escaf que fue productor y baterista de Carlos Vives grabaron sus composiciones propias con la riqueza de los ritmos costeños.

La música de Colombia, Cuba, del Caribe y mas paises sudamericanos le encanta al público con Corazón Latino. Pero Corazón Latino no es solo música latina sino pura alegría. Con canto, percusión, bajo y guitarra el grupo hace bailar, cantar y soñar a la gente. Un evento extraordinario
...a gozar!!

